
 

Luxembourg, le 9 août 2017 
 
 
 
 
Monsieur Mars DI BARTOLOMEO 
Président de la Chambre 
des Députés 
LUXEMBOURG 

 
 
Monsieur le Président, 
 
J’ai l’honneur de vous informer que, conformément à l’article 80 
de notre Règlement interne, je souhaite poser la question 
parlementaire suivante à Monsieur le Ministre du Développement 
durable et des Infrastructures: 
 
« Dans sa réponse à la question parlementaire du 9 février 2017, 
Monsieur le Ministre du Développement durable et des 
Infrastructures avait indiqué que « le projet de mettre en place 
des radars tronçon est poursuivi et pour l’instant le groupe de 
travail « Audits de sécurité » est en train d’analyser ce système 
(…) ». A ce moment, « aucun tronçon n’a été retenu et une date 
de mise en œuvre ne peut pas être avancée ». 

Aujourd’hui, la presse nationale vient de rapporter que les 
travaux préparatifs se déroulent actuellement entre Kopstal et 
Schoenfels afin de permettre l’installation de tels radars tronçon. 

À ce sujet j’aimerais poser les questions suivantes à Monsieur le 
Ministre du Développement durable et des Infrastructures : 
 
• Est-ce que le groupe « Audits de sécurité » a finalisé ses 

analyses en ce qui concerne l’applicabilité des radars 
tronçon sur le réseau routier luxembourgeois ? Dans 
l’affirmative, quels en sont les résultats ? 

• Est-ce que Monsieur le Ministre peut confirmer 
l’installation d’un radar tronçon entre Kopstal et 
Schoenfels dans un futur proche ? 

• Etant donné que Monsieur le Ministre du Développement 
durable et des Infrastructures avait annoncé en mai 2014 
de vouloir ajouter des radars tronçon dans certains 



 

tunnels, combien de radars de ce type seront installés et à 
partir de quand seraient-ils opérationnels ? » 

    
 
Veuillez croire, Monsieur le Président, à l’assurance de ma très 
haute considération.  

 

Gilles BAUM 

Député 


